



John Evans, MD

Le docteur Evans était à la tête d'une équipe de jeunes enthousiastes qui a commencé en 1965 à mettre sur pied un programme révolutionnaire de formation médicale à la nouvelle Faculté de médecine qui serait établie à l'Université McMaster, à Hamilton (Ont.). Au début de la première année du programme en 1970, les étudiants ont été présentés immédiatement aux patients qui devenaient le centre d'intérêt principal de leur formation. Le programme, qui employait de nombreuses méthodes d'enseignement avancées, donnait aussi aux étudiants la possibilité d'apprendre à leur propre rythme en se servant des méthodes d'apprentissage autodidactes. Le docteur Evans a joué aussi un rôle important sur la scène internationale en faisant des études en santé des populations pour le compte de la fondation Rockefeller. De 1979 à 1983, il a dirigé le Département de la démographie, la santé et la nutrition de la Banque mondiale à Washington (DC).